



Andrés Bilbao, cofundador de Rappi, es uno de los impulsores de la iniciativa.

Siete fondos de Chile presentes en la primera Tech Week de Colombia

Inspirados en las semanas tecnológicas de Nueva York, Miami y México, diversos emprendedores del ecosistema colombiano, entre ellos, Andrés Bilbao, cofundador de Rappi, Daniel Bilbao CEO de Truora y Nicolás Cruz de Phylo Legal, se aventuraron para generar una cita internacional donde este país fuera el epicentro de la innovación y la inversión para toda Latinoamérica. Nace así Colombia Tech Week, cuya primera versión se realizará desde el 26 de agosto al 06 de septiembre en Bogotá, Cali y Barranquilla.

El encuentro reunirá a inversionistas, aceleradoras globales, entes gubernamentales y más de 100 fondos, entre los que habrá participación chilena. Serán siete los *venture capital* del país que estarán presentes, varios de los cuales han invertido en *startups* colombianas, como 30N Ventures, Daedalus, Kayyak, además de Fen, Impacta, Acelera Latam y Magma.

"Es super importante tener eventos como el Colombia Tech Week que permiten que mucha gente muy top se junten y hagan negocios. Esto es una gran forma de atraer inversionistas y relacionarlos con los mejores emprendedores generando oportunidades de innovación y desarrollo en la región", dice Andrés Bilbao, también *co-founder* de Makers Fellowship.